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Ao vigésimo quinto dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, às dezoito horas 

e trinta minutos nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo 
quórum dos nove vereadores, Álvaro da Silva Brandão, Dilceu Francisco da Silva, Edevaldo Borges 
dos Santos, Ildo Jorge Diedrich, Leo Mota, Marcos Adriano Lerner, Marcos Roberto de Souza, 
Sergio Cenci Sobrinho, William Felipe Rosa, com a proteção de Deus, o Presidente Senhor Marcos 
Roberto de Souza declarou aberta à sessão que foi de caráter ordinário. Feita a chamada dos 
vereadores, todos estão presentes. Tribuna livre: não teve. Pedido de Informação: não teve. 
Indicação: Indicação do Vereador William Felipe, aprovado por todos. Correspondências: Não teve. 
Grande Expediente: Leo Mota, que reclama sobre o pórtico localizado no trevo para Teutônia e 
pede para entrarem em acordo e ter bom senso. Projetos novos: Projetos de Lei 01/2019 do Poder 
Legislativo, Projeto de Lei 02/2019 do Poder Legislativo aprovado por 6 votos, Projeto de Lei 
03/2019 do Poder Legislativo. Projetos em comissão: Não tem. Aberto o espaço dos 
pronunciamentos pessoais: Vereador Marcos Adriano Lerner Agradece pela secretaria de obras 
pela roçada, pede atenção especial da secretaria da agricultura para disponibilização de máquinas 
principalmente para os donos de pequenas áreas, também pede uma atenção especial para as 
creches que estão sem vagas. Vereador Leo mota, parabeniza pelo projeto onde exige que os 
funcionários desta casa possuam ao menos ensino médio completo, reclama sobre o pinheiro que 
enfeita a cidade, diz oferecer riscos e estar feio.  Espaço das Lideranças: Vereador Edevaldo 
Borges fala sobre a questão do município não ter realizados o carnaval de rua, diz que foi bem 
pensado pois o município está passando por dificuldades. Vereador Leo Mota também diz que foi 
melhor a opção de não ter carnaval, diz que o prédio mais antigo da creche não é adequado para as 
crianças. Vereador Sergio Cenci parabeniza a secretaria de obras pela roçada, enaltece as flores 
colocadas em algumas partes no município. Presidente Marcos Roberto de Souza fala que com a 
elaboração deste novo projeto que exige no mínimo ensino médio completo para funcionários da 
Câmara quer apenas corrigir o erro de algum tempo atrás ao ter votado a favor do projeto que exigia 
apenas ensino fundamental, fala sobre a questão de tantos novos empregos para o município, que 
resulta na falta de vagas nas creches. Nada mais havendo a constar e invocando a proteção de 
Deus, deu por encerrada a sessão que foi de caráter ordinário, convocando para a próxima sessão 
ordinária que será realizada no dia 12 de março de dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta 
minutos. 

 
 

                                  SALA DAS SESSÕES, 25 de fevereiro de 2019. 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 


